

Comisión Asesora de Asuntos Internacionales Sr. Edil Emerson Arbelo da lectura a:

Acta N°8

En la ciudad de Dolores, departamento de Soriano, el día 30/07/2022 siendo la hora:10:30, en instalaciones del Centro Cultural Nacional se reúne Comisión Asesora Asuntos Internacionales

Integración:

Presidente: Luis Tarrech Cerro Largo Partido Nacional

Secretaria: Natalia Martínez Paysandú Frente Amplio

Vocal Juan Carlos Brandon Artigas Partido Nacional

Vocal: Andrea Termezana Cerro Largo Partido Nacional

Vocal: Gerardo Gándara Díaz Soriano Partido Nacional

Coordinador: Emerson Arbelo Paysandú Frente Amplio

Orden del día

1. Se recibe a Director General de área de asuntos de frontera, limítrofes y marítimos de MRREE Embajador Juan Carlos Mata.

En primera instancia se le da una introducción del objetivo de la reunión, haciendo hincapié en como facilitar los trámites en los pasos de frontera y los temas jurídicos frente a inconvenientes de los ciudadanos uruguayos en países limítrofes.

Mata informa que desde febrero existe un Plan Nacional de Frontera que incluye a los ministerios, UdelaR, UTEC, ANEP y comisiones especiales del parlamento, por el cual se intenta buscar solución a las diferentes dificultades allí planteadas.

Se solicita nos haga llegar por escrito el plan mencionado.

Por otro lado refiere que tuvo reunión trasnacional Uruguay-Brasil-Argentina donde participaron las autoridades locales y se trabajaron varias problemáticas que se están encarando por los gobiernos de cada país. Están planificadas además, otras instancias con los otros Comité de facilitación fronteriza Salto-Concordia, Carmelo-Tigre y Paysandú-Colón, quedando por coordinar Fray Bentos-Gualeguaychú.

Se nos comunica que se generarán los diferentes Comité Chuy-Chui, Yaguarón-Rio Branco, Rivera-Santana do Livramento, Artigas-Quaraí y Bella Unión-Barra de Quaraí.

Presidente: Mauro Álvarez **Secretario:** Miguel Velázquez **Tesorero:** Damián De Oliveira

LAVALLEJA
Cel. 091 555 609

MONTEVIDEO
Cel. 098 804 245

SORIANO
Cel. 091 959 838

Otra preocupación es el Puente Bella Unión Monte Caseros. Para ello nos informa que se está negociando con Argentina y que ha avanzado en definiciones. Lo construirán a través de la CARU, financiada por el Banco de Fomento de Inversores, quienes definirán los temas logísticos.

En relación al tema de Yaguarón nos informa que está licitado para comenzar la restauración del puente Mauá, así mismo para el nuevo puente, Uruguay tiene todo pronto, pero no se ha avanzado debido a la falta de definición del gobierno de Brasil.

En tanto, relacionado a la Hidrovía de la Laguna Merín e interconexión con Laguna de los Patos, está en estudio la viabilidad económica, Brasil ya aprobó hacerlo por iniciativa privada.

Por último sobre el precio de peajes en el Puente Paysandú-Colón, refiere que cancillería toma en consideración el tema, aunque esto se define por reglamento de la CARU, se le sugerirá tome en cuenta la inquietud para bajar los costos realizada por esta comisión, ya que al Min. RR.EE tiene competencia sobre la delegación uruguaya.

Presidenta Marie Claire Millán: se pone a consideración el acta. Se vota. Afirmativa, unanimidad.



Marie Claire Millán
1° Vicepresidente



Miguel Velázquez
Secretario

Presidente: Mauro Álvarez **Secretario:** Miguel Velázquez **Tesorero:** Damián De Oliveira

LAVALLEJA
Cel. 091 555 609

MONTEVIDEO
Cel. 098 804 245

SORIANO
Cel. 091 959 838